
生産者の皆様へ 

 

さくらんぼ生産者の皆様には、今年は大変厳しい年になってしま

いました。大きく減収した生産者の皆様には、心からお見舞い申し上

げます。 

現在、生産や販売状況の把握に全力を挙げているところです。 

県としましては、引き続き、状況把握に努めながら、農業団体や市

町村と連携し、希望を持って生産が継続できるよう、しっかりと、対

策を進めてまいります。 

さくらんぼは、本県にとってなくてはならない大切な農産物です。

本県が「さくらんぼ県」であり続けるよう、ともに力を合わせてがん

ばってまいりましょう。 
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